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Question écrite n° 54742

Texte de la question

M. Maurice Leroy attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les orientations de
la stratégie nationale de santé (SNS). Les associations de prévention, d'éducation et de promotion de la santé
lui ont fait part de leurs inquiétudes sur ladite stratégie. Actuellement en débat, la SNS fait l'objet de dispositifs
de concertation régionale pilotés par les agences régionales de santé (ARS) dans le cadre de la démocratie
sanitaire. Si ces associations avaient apprécié de voir afficher, lors de la présentation du projet de feuille de
route de la stratégie nationale de santé le 23 septembre 2013, la prévention comme un des axes majeurs de
cette stratégie, elles regrettent que les crédits affectés aux directions de santé publique des ARS, en charge de
la gestion de la prévention, aient été diminués de 10 % à 20 %. Dans ce contexte, il lui demande quelles sont les
intentions du Gouvernement en matière de politique de prévention et de promotion de santé et s'il entend y
consacrer des crédits supplémentaires.
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